

再建大島の村づくり

遠洋漁業、水産加工に又
學校、役場、診療所の建設
に相次ぐ輝かしい復興譜

本節と捕鯨とてたつに従つて個人的全國的に知られている再建の嘗みが始つた夢の大島の周園にも敗戦による痛手の波がひし／＼と打寄せた。海外から引揚者七〇人があ、どうと島へ歸つて周園四里の島の人口が三、四〇人にふくれ上つた。食糧がなない。家がない。仕事がない。何も彼もない。盡しで村全体が暗い氣分に蔽われた。何とかしなければ行かざる。日々が

本節と捕鯨とてたつに従つて個人的全國的に知られている再建の嘗みが始つた米國式漁法に依る鰯が大字須江で計畫せられ、島のすゝきを加して築をつくる授産も出來、四棟十六戸も出来、引揚者住宅も建てらばづ／＼小舟も造らはしたが、これだけ島の不安が消え去る。さ筈もない。一何とかして村を直し樂園大島を築なければならぬ。日夜此の問題に考えたのは村長古田傳

(標榜「凡凡夫是多聞者」)

職業安定法の一断面(下)

人と職とを結ぶの神

〃公共職業安定所の 重要性について

二、無料職業紹介事業
（法三三）では、不當な紹介料の徴収、悪徳募集については、慎重に規制する。
三、労働者募集
（法三五）集従事者による人身賣買的行為を禁止する。
四、労働者供給事業（法四五）が、その弊害の代表的な条例であるが、これらの悪徳行為は、天冬職業安定法及び憲法下において、労働の自由

論】兒童の不良化防止について(上)

義に縣兒童課にて募集した所の「兒童福祉に關する論文」について、夫々の立場に於て極めて熱意溢る三十篇の應募作品があつた。これらについて嚴選を重ねた結果、日高郡名田小學校の東公の論文が一等入選した。以下三回に亘つて連載する。

「一」「犯罪を撲滅しを、耳にする事が多いようと思えば先づ青少年のでありますか、こう年の犯罪を防止しなけ言う國民の切なる叫びが強くなるのと比例すればならない。」この言葉は、「嘗てアメリカの様に、児童の不良化は増加の一途を辿らせたギャングの首領アルカボネと言う男年々上昇をつづけていたが、時の大統領アーヴィングが「皮肉な現象は、トに對して送つた手が我々の心を強くうつ紙の中の一節だ」とがでのであります勿論此のありましたが、自ら躬様な現象は、日本のみの悔悟の言葉としては、戦に於ける敗戦國ドイツの悔悟の言葉として、最も意味深長な示唆に富んだ言葉だと痛感されるのであります。最近、民主主義とか、文化國家とか、新教育とか、誠に希にみちた美しい言葉

從つて少年犯罪を見てみますと、先づ犯罪件數が、終戦後急激に増加したことと、凶悪犯の増加、少年犯罪の集團化、窃盜犯の多いことと、犯罪少年の年令が低下したこと、凶悪犯の増加、少年犯罪の集團化、窃盜犯の多い事が等に對する犯罪の増加等がその傾向の主なものであります。特に著しい最近の注目すべき現象は、大人の犯罪が終戦後少し減少しているに係らず、少年犯罪が増加をつゞけていると言ふ事と精神的にも家庭的にも中止した事と學徒犯罪の増加者の中の犯罪者が多くなる事と普通児とみなされる少年の犯罪者が多い事などです。